

学校だより青南



10月号

令和2年9月30日
港区立青南小学校
校長 関 幸治

少しずつですが…

校長 関 幸治

猛暑の中で始まった2学期ですが、10月の声を聞き、ようやく涼しさが増してきました。これまでは、暑さ指数を休み時間前には必ず測定し、熱中症予防に努めてきました。校庭には、指数によって3色ののぼりを出すようにしています。青色ののぼりは、ほぼ安全なので校庭での遊びは可、黄色ののぼりは、注意～嚴重警戒を示し、注意しながら遊びは可、赤色ののぼりは、運動中止、校庭での遊びは不可ということにしています。まだまだ注意は必要だと思いますが、子どもたちが安全に過ごせるように確認を怠らないようにしていきます。

9月中旬からは、縦割り班活動の一環として「挨拶運動」が始まりました。毎年一つの班が1週間ずつ行っていましたが、今年は3日ずつの実施となっています。当番に当たった班は、6年生の班長を中心に1年生までが一斉懸命挨拶をしてくれています。青南小学校が積み上げてきた「挨拶運動」の実践が復活できました。当番に当たった子どもたちはいつもより少し早めに登校するので、大変かと思いますが、保護者の皆様もご理解の上ご協力くださいますようお願いいたします。今後は、挨拶運動だけでなく、各班工夫を凝らした活動を実施していきます。1年生から6年生までが楽しめる活動ですから、計画は大変だと思います。ここには6年生のリーダーシップが大きく試されます。また、5年生以下の子どもたちのフォローシップも必要になってきます。子どもたちの力を大きく伸ばせる活動と考えていますので、3密を避け、できる限り子どもたちの考えた活動を実践させたいと思っています。

少しずつ通常の教育活動ができるようになってきていますが、まだまだ予断は許されません。9月にお知らせした運動会に代わる体育発表会も10月31日(土)に実施いたします。参観できる保護者の人数や当該学年のみの参観など制限が出てきますが、なにとぞご理解いただきたいと思います。この件の詳細は10月の第2週にはお知らせいたします。また、毎年行っている学校公開ですが、2学期は、11月13日(金)、16日(月)に行います。これも密を避けるために人数制限を行います。6月に行った分散登校のA・Bグループを用います。13日にはAグループ児童の保護者、16日にはBグループ児童の保護者というように実施する予定です。この件の詳細も10月中にお知らせいたします。

特別支援教室の通級及び学習支援員の配置の申込みについて

発達について気になる児童を対象に、本校では、通級指導を行う特別支援教室(青南学習室)を開室しています。青南学習室では、生活面や学習面での困難さを克服・改善するための指導を行います。

また、教室内の一斉指導において、苦手な部分を補うために、個別的な支援を行う学習支援員の配置も行っています。令和3年4月から青南学習室への通級を新たに希望される保護者の方や学習支援員の配置を新規に希望される保護者の方は、**10月20日(火)まで**に、担任、または副校長にご連絡ください。来年度も継続して希望される方につきましても、**10月20日(火)まで**に担任、または副校長にご連絡ください。

《10月行事予定》

- 1日(木) 都民の日
- 2日(金) 安全指導
水道キャラバン(4年)
- 5日(月) 全校朝会
教育実習始
- 6日(火) 避難訓練
- 7日(水) B時程 委員会
- 8日(木) B時程 6時間授業(4~6年)
- 9日(金) 児童集会
- 12日(月) 全校朝会
- 13日(火) 縦割り班活動
耳鼻科検診(1~3年)
- 14日(水) B時程
眼科検診(全学年)
代表委員会
- 15日(木) B時程
クラブ(ロング)
- 16日(金) セーフティ教室(1~3年)
- 17日(土) 土曜授業 B時程
4時間授業
セーフティ教室(4~6年)
- 19日(月) 全校朝会
- 20日(火) 耳鼻科検診(4~6年)
- 21日(水) B時程
- 22日(木) おはなしポケット
- 26日(月) 全校朝会
- 28日(水) B時程
- 30日(金) B時程
- 31日(土) 土曜授業
5時間授業(給食あり)
体育発表会
教育実習終

※11月2日(月)は体育発表会の振替休業日のため、お休みです。

10月の生活目標

【言葉づかいに気をつけよう】

生活指導部 二階堂 友紀子

言葉は人とのかかわりの中でとても大切です。どのような言葉で伝え合っていくことがよいでしょうか。

相手の気持ちを考えない「チクチク」言葉は人の心を傷つけ、周りの人を不愉快な気持ちにさせます。逆に思いやりのある「フワフワ」言葉は、人を温かい気持ちにし、お互い気持ちのよい関係をつくることができます。

どのような言葉が、その場に応じた適切な言葉なのかを考え、周りの人とかかわらせたいと思います。人を温かい気持ちにする言葉が飛び交う思いやりあふれる学校にしていきます。

体育発表会について

体育主任 小山 佑介

6月に行われるはずだった運動会の代わりとして、10月31日に体育発表会を行います。今までのように行事ができない中、子供たちの活躍する姿を少しでもご覧いただきたいと思い、実施するに至りました。

当日の進行において、重要な部分をお伝えいたします。詳細は、後日配付されます体育発表会用のお手紙をご覧ください。

①体育発表会用のカラーの名札を、1児童2枚配付いたします。その名札が入場証となりますので、紛失等にご注意ください。

②発表している学年の保護者の方のみ、ご入場いただけます。時間によって区切られていますので、ご注意ください。時間は、お手紙に掲載いたします。

初めての試みですので、保護者の方々に、ご理解ご協力いただく場面が多々あるかと思えます。どうぞ、よろしく願いいたします。